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Mündliche Anfrage

Fragestellerin Abgeordnete Ulrike Böker

Zuständiges
Regierungsmitglied LH-Stv Mag. Dr. Michael Strugl

Sehr geehrter Herr Landeshauptmann-Stellvertreter!

Ein intakter Boden ist für unsere Gesellschaft die wesentliche Basis zur Nahrungsmittel-
produktion, Filterung von Trinkwasser, Dämpfung von Hochwässern und als Kohlenstoff-
speicher ein wichtiger Beitrag zum Klimaschutz. Daher wurde in der Nachhaltigkeitsstrategie
des Bundes sowie in verschiedenen Grundsatzbeschlüssen der Oö. Landesregierung eine
ständige Senkung des Flächenverbrauchs festgelegt. Ein wichtiges Instrument zur
Verringerung des Flächenverbrauchs ist die Raumordnung.
Welche Maßnahmen setzen Sie, um die tägliche Flächeninanspruchnahme in
Oberösterreich durch Umwidmungen für Bau- und Verkehrszwecke von derzeit rund
2 ha zu reduzieren?

Böker


